



ECOLE D'ORGUE ST-MAURICE

AVEC THOMAS KIENTZ

BASILIQUE DE
L'ABBAYE ST-MAURICE



ABBAYE DE
ST-MAURICE

FONDÉE EN 515



ECOLE D'ORGUE

AVEC THOMAS KIENTZ, PROFESSEUR



BIOGRAPHIE

Organiste titulaire de l'Abbaye de Saint-Maurice

Professeur à la Haute Ecole de Musique de Lausanne (HEMU)

Enseignant conférencier au Conservatoire Royal de Bruxelles

PRÉSENTATION

Suite à la restauration des grandes orgues de l'Abbaye de Saint-Maurice, notre école a pour ambition d'offrir un parcours unique et adapté à chacun, dans un cadre rigoureux et à dimension humaine. Elle a souci, au travers d'un climat bienveillant, sécurisant et dynamisant, d'offrir un enseignement individualisé et qualitatif.

DÈS L'ÂGE DE 8 ANS

OBJECTIFS

- Former les organistes de demain
- Offrir un enseignement varié (répertoires, improvisation, liturgie)
- Ouvert tant aux débutants qu'aux organistes engagés souhaitant se perfectionner

LIEUX

- Grand-Orgue de l'Abbaye
- Paroisse de St-Sigismond
- Chapelle des Capucins
- Possibilité de délocaliser les cours

FORMULES & TARIF

- 30 cours hebdomadaires d'1h00
Prix : CHF 2'110.- l'année scolaire
- Cours à la carte - 10 cours annuels
Prix : CHF 790.-

INFORMATION & INSCRIPTION

abbaye-stmaurice.ch

Contact: Thomas Kientz

mail: orgues@stmaurice.ch

Tél: 024 486 04 28

